



Vacaciones con sentido

Un regalo del Espíritu Santo, el carisma Anunciatista

Encuentro "Un Carisma sin fronteras" Provincia Santa Rosa de Lima, Buenos Aires, febrero 2018.

Una invitación que me sorprendió, un encuentro en Buenos Aires iien pleno periodo de vacaciones!!!

Grande y grata fue mi sorpresa al llegar al lugar del encuentro y ver como se iba conformando un grupo hermoso con el que viviríamos unos días plenos del Carisma Anunciatista.

La presencia del Padre Vito Gómez, de la O.P de Santo Domingo de Guzmán, su espiritualidad, cercanía, alegría, sabiduría y conocimientos; iluminaron cada uno de los días del encuentro; realmente una experiencia que, como docentes Anunciatistas, no podemos dejar de vivir, no deja de encantarnos y transmitirnos el carisma de nuestro fundador. Fueron días vividos en oración, convivencia, estudio y actualización de la misión a la que estamos llamados.

Revitalizar el Carisma Dominicano Anunciatista y el Proyecto Educativo de San Francisco Coll, nuestro fundador; analizando la realidad de nuestros centros y los desafíos que se nos presentan hoy, fue la consigna de esos días. Sin perder el horizonte de que todo se puede lograr con amor y con la fuerza de la Palabra de Dios.

Carisma, Educación y Familia, son para mí la síntesis y los desafíos que me plantea esta maravillosa experiencia, vivida intensamente con la riqueza de cada una de las comunidades que allí nos reunimos, una multiculturalidad, unida por el mismo carisma, sin fronteras.

Gracias por permitirme ser parte de este gran, hermoso, desafiante y siempre vigente Carisma, que me hace vivir plenamente mi vocación de maestra Anunciatista en el mundo de hoy.

Mirta Flores Vargas, (Kena)